
 

VERBALE N 58 

         

COLLEGIO UNITARIO DEL 29.06.2021 

 

Il giorno 29 del mese di giugno dell’anno 2021 alle ore 16.45 sotto la Presidenza del Dirigente 

Scolastico Elisabetta Gaiani si è riunito su Meet il Collegio dei Docenti Unitario del Comprensivo 

“Rita Levi Montalcini”. 

Si allega il foglio firma relativo ai 4 plessi dell’Istituto Comprensivo per quanto riguarda le 

presenze e le assenze dei docenti. 

Svolge mansioni di segretario la prof.ssa Mincica. 

 

Il Dirigente Scolastico dà inizio al Collegio seguendo l’Ordine del Giorno rispetto a: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente (19 maggio 2021); 

2.Relazione dei docenti funzione strumentale (eventuali punti di 

miglioramento); 

3. Piano per l’Inclusione 2021 – 22 (PI);  

4. Delibera Progetti con bando; 

5. Uscite didattiche settembre/ottobre 2021; 

6. Laboratori TP Farè anno scolastico 2021 – 2022; 

7. Adesione Progetto LST (classi III, IV e V Primaria e Classi Secondaria); 

8. Delibera Piano scuola settembre e andamento Piano scuola estate (PSE);  

9. Progetto Erasmus: accreditamento; 

10. RAV: confronto per la compilazione estiva; 

11. Organico: comunicazione del DS; 

13. Varie ed eventuali. 

 

1. Approvazione verbale della seduta precedente (19 maggio 2021): 

 

Vengono letti i punti essenziali e le delibere del Verbale del Collegio Unitario del 19 maggio 

2021, che viene approvato; si astengono i docenti che non erano presenti in tale data.  

Si approva il verbale del 19 maggio 2021. 

                                                     

DELIBERA N°350 

 

 

2. Relazione dei docenti funzione strumentale (eventuali punti di 

miglioramento) Delibera Piano Scuola Estate 2021:  

 

Il Dirigente Scolastico chiede ai docenti Funzioni Strumentale di mettere in evidenza i 

punti di forza e di debolezza rispetto al lavoro svolto nell’a.s. 2020-21. (Le relazioni sono 

consultabili nel drive condiviso con la segreteria dell’Istituto).  

 

 

3. Piano per l’Inclusione 2021 – 22 (PI) 

 

Il Dirigente scolastico invita la docente Monica Frau ad esporre al Collegio Docenti 

l’aggiornamento che è stato apportato al Piano per l’Inclusione per l’anno scolastico 

2021-22. Il corpo del documento è rimasto identico, è stato aggiornato il numero degli 

alunni BES, DSA e DVA alla situazione attuale e ci si riserverà di cambiare tali numeri 

nel momento in cui si modificherà il numero degli alunni BES con certificazioni o delibere 



dei Consigli di Classe, interclasse e sezioni. In particolare il documento contiene il 

percorso di adeguamento al nuovo PEI secondo modalità ICF. 

 

Si approva Piano per l’Inclusione 2021 – 22 (PI). 

 

                                                  

DELIBERA N°351 

 

4. Delibera Progetti con bando: 

 

Il Dirigente chiede alle Referenti di Plesso di esporre al Collegio i progetti per i quali 

entro la fine del mese di agosto è necessario predisporre il bando e che possano essere 

svolti anche in caso di prorogarsi della situazione di emergenza sanitaria dovuta al 

Covid-19. 

Tra i progetti vengono messi in evidenza:  

- per la Scuola dell’infanzia: educazione motoria; 

- per la Scuola primaria: CLIL, musica, danza, BAPNE, Affettività e un progetto affine 

a “L’officina del possibile” qualora il Comune non riproponga tale Progetto;  

- per la Scuola secondaria di primo grado: Affettività, conversazione in lingua madre 

di inglese, francese e spagnolo, teatro, pianoforte digitale, archeologia. 

Per il Comprensivo si richiederà lo sportello psicologico che è stato apprezzato sia dai 

docenti che dalle famiglie. Si necessita l’individuazione di una figura di raccordo che 

possa mettere in comunicazione docenti e famiglie con lo psicologo 

 

Si approva progetti con bando 

 

                                                  

DELIBERA N°352 

 

 

5. Uscite didattiche settembre/ottobre 2021: 

     

Il Dirigente Scolastico chiede ai docenti di riflettere sulle eventuali proposte di uscite 

didattiche. Informa il Collegio della proposta fatta dalla docente Laura Mariani relativa 

alla possibilità che le classi prime Scuola secondaria, a settembre o ottobre possano 

andare a fare soft rafting come esperienza di accoglienza. 

 

Si approva l’ipotesi di uscite didattiche settembre/ottobre 2021. 

 

                                                  

DELIBERA N°353 

 

6. Laboratori TP Farè anno scolastico 2021 – 2022: 

 

Il Dirigente Scolastico lascia la parola alla prof.ssa Barbara Sala che espone al Collegio 

Docenti i laboratori del tempo prolungato che sono stati presentati ai genitori durante 

la serata di presentazione della scuola. 

 

Si approva laboratori TP Farè anno scolastico 2021 – 2022. 

 

                                                  

DELIBERA N°354 

 

7. Adesione Progetto LST (classi III, IV e V Primaria e Classi Secondaria): 

 

Il Dirigente Scolastico lascia la parola alla docente Domenica Schifone che propone il  di 

rinnovare l’iscrizione delle classi terze, quarte e quinte al progetto LST, visto che la 



sperimentazione è terminata e la Regione Lombardia mette il Progetto  a regime per 

tutte le scuole primarie.  

Per quanto riguarda la Scuola secondaria di primo grado la docente Vittoria Minardi 

chiede il rinnovo dell’adesione a tale Progetto. Ci sarà un incontro di monitoraggio e si 

chiede a settembre, ai Colleghi del plesso Farè, un momento di confronto sul progetto 

e sulla struttura dei nuovi manuali usati per le classi prime. 

 

Si approva adesione Progetto LST (classi III, IV e V Primaria e Classi Secondaria). 

                                                  

DELIBERA N°355 

 

8. Delibera Piano scuola settembre e andamento Piano scuola estate (PSE): 

 

Il Dirigente Scolastico sollecita il Collegio Docenti a inviare la disponibilità per il Piano 

Scuola Estate (PSE) per il mese di settembre. Sarà richiesta ai docenti la disponibilità 

tramite modulo Google e l’adesione al bando nel mese di agosto. La disponibilità alle 

famiglie sarà richiesta nel mese di agosto sempre tramite modulo Google. Per il piano 

scuola del mese di giugno si sono registrate 93 iscrizioni alla scuola primaria su entrambi 

i plessi e 23 iscrizioni al plesso Farè, si è svolto dal 16 giugno al 30 giugno, la 

partecipazione è stata buona e la frequenza assidua, ottenendo risultati significativi. 

Tale progetto è costato molta fatica dal punto di vista organizzativo. Le ore residue 

possono essere svolte entro il mese di dicembre.  

 

Si approva delibera Piano scuola estate settembre  

                                                  

DELIBERA N°356 

 

 

9. Progetto Erasmus: accreditamento: 

 

Il Dirigente Scolastico informa il Collegio Docenti che sono cambiate le modalità di 

accreditamento fino al 2026 relative al progetto Erasmus e i criteri specifici per la 

mobilità di docenti e alunni. Tale punto sarà ripreso nei collegi del mese di settembre. 

 

10.  RAV: confronto per la compilazione estiva: 

 

Il Dirigente Scolastico informa il Collegio che non è stata ancora comunicata la data 

entro la quale il RAV debba essere compilato sarà compilato dallo staff. Tramite modulo 

Google verrà richiesto ai docenti la compilazione di un questionario di gradimento 

allegato a una relativa circolare. E’ valutata anche la possibilità di farlo compilare ai 

genitori e agli alunni di terza media in modo da avere dati per un confronto ed eventuale 

miglioramento. 

 

11. Organico: comunicazione del DS: 

 

Il Dirigente Scolastico ringrazia i docenti impiegati negli esami di terza media e la 

prof.ssa Vittoria Minardi per aver fatto da Presidente di Esame ed è stata scelta per le 

competenze e l’anzianità. È aumentato il numero di iscrizioni in tutti i plessi del 

Comprensivo. Alla Scuola secondaria si formeranno 8 classi prime, mentre alla Scuola 

primaria al  plesso San Mauro si perderà probabilmente una sezione perché i numeri e 

gli alunni DVA non sono sufficienti per formare la quarta classe prima. L’Ufficio Scolastico 

è stato informato sull’aggiornamento delle nuove certificazioni. 

 

12. Varie ed eventuali: 

 

Il Dirigente Scolastico: 



- Ringrazia tutti i docenti per il lavoro svolto quest’anno scolastico appena concluso 

che è stato molto difficile a causa dell’emergenza sanitaria dovuta al Covid-19; 

- Ringrazia la prof.ssa Elisabetta Angioletti, che non ha potuto partecipare al Collegio 

per un impegno inderogabile e per la costante energia e gli ideali fondati 

sull’inclusione, il rispetto e il successo formativo degli alunni; 

- Saluta i docenti che andranno in pensione, i docenti trasferiti e i precari. 

 

Null’altro essendovi da deliberare la seduta del Collegio dei Docenti Unitario è sciolta 

alle ore 18.20. 

 

 Il segretario                                                                       Il Dirigente Scolastico  

Mincica Daniela                                                                     Prof.ssa Elisabetta Gaiani 


